

LAPORAN WEBSITE DESA BONTHING BULAN NOVEMBER TAHUN 2023

KODE DESA : 2003
NAMA DESA : DESA BONTHING
KECAMATAN : KUBUTAMBAHAN
KABUPATEN : BULELENG

NO	JUDUL	TANGGAL POSTING	STATUS	JUMLAH KLIK
1	PENYAMPAIAN RANCANGAN PERUBAHAN APBDES TAHUN 2024	03 – 11 - 2023	Tampil	
2	VAKSINASI RABIES HARI KE DUA	22 – 11 – 2024	Tampil	



Desa Bonthing
 Kecamatan Kubutambahan
 Kabupaten Buleleng
 Provinsi Bali
 Banjar Dinas Kangin - Desa Bonthing

[Profil Desa](#) [Pemerintahan Desa](#) [Lembaga Masyarakat Desa](#) [Data Desa](#)

[Kontak](#)



Selamat datang di website Desa Bonthing | Kantor Desa Bonthing membuka pelayanan publik pada hari

[Beranda](#) [Berita](#) [Agenda](#) [Produk Hukum](#) [Perencanaan & Penganggaran](#) [Laporan](#) [Panduan Layanan Publik](#)

PENYAMPAIAN RANCANGAN PERUBAHAN APBDES TAHUN ANGGARAN 2024

📍 Pemdes Bonthing © 03 November 2023 11:07:45 WITA



Bonthing-Jumat, 03 November 2023 Pemerintah Desa Bonthing melaksanakan rapat penyampaian rancangan perubahan APBDesa Tahun Anggaran 2023 di Ruang Rapat Kantor Desa Bonthing, acara ini dihadiri oleh Ketua BPD beserta anggotanya, Ketua LPM Desa Bonthing, Perbekel Desa Bonthing beserta perangkat desa dan staf perpustakaan desa bonthing.



[share on FB](#) [Tweet](#)

Komentar atas PENYAMPAIAN RANCANGAN PERUBAHAN APBDES TAHUN ANGGARAN 2024

Formulir Penulisan Komentar

Nama

Alamat e-mail

Komentar

Layanan Mandiri

Silakan datang / hubungi perangkat Desa untuk mendapatkan kode PIN Anda.



POSYANDU REMAJA DESA BONTHING

📍 Pemdes Bonthing 🕒 22 November 2023 11:05:51 WITA



Bonthing-Pemerintah Desa Bonthing Melaksanakan Kegiatan Posyandu Remaja di Aula Kantor Desa Bonthing (20/11) 2023. Kegiatan ini dilaksanakan setiap sebulan sekali oleh Bidan Desa yang berkolaborasi dengan Kader Posyandu Remaja yang ada di Desa Bonthing.

Posyandu remaja adalah kegiatan berbasis kesehatan yang diperuntukkan khusus untuk remaja. Kegiatan ini akan membahas mengenai kesehatan fisik dan mental dengan tujuan membantu perkembangan remaja.

Remaja merupakan masa peralihan dari anak-anak menuju dewasa. Masa remaja sering disebut masa terlabil, di mana seorang anak berusaha mencari jati dirinya. Dalam fase ini, mereka akan melakukan penyesuaian dengan lawan jenis, perubahan pola perilaku, dan sosialisasi dengan lingkungan sekitar. Saat memasuki masa remaja, seseorang akan cenderung memisahkan diri dari keluarga.

Manfaat posyandu remaja

Berkaitan dengan hal ini, posyandu remaja juga menyediakan pelayanan kesehatan, termasuk pemberian informasi kesehatan maupun informasi penting lainnya kepada remaja.

Meski posyandu remaja biasanya hanya dilaksanakan setiap sebulan sekali, ada banyak manfaat yang dapat diraih dari program ini. Berikut adalah beberapa manfaat dari posyandu remaja.

1. Memperoleh pengetahuan mengenai kesehatan

Posyandu remaja berperan sebagai wadah pemberdayaan masyarakat, khususnya remaja, perihal informasi dan pengetahuan mengenai kesehatan. Pengetahuan tersebut mencakup kesehatan reproduksi remaja, masalah kesehatan jiwa, menanggulangi penyalahgunaan NAPZA, pemenuhan gizi, aktivitas fisik, pencegahan penyakit tidak menular, dan kekerasan pada remaja.

2. Membekali remaja keterampilan hidup sehat

Manfaat lain dari posyandu remaja adalah membekali remaja untuk memiliki keterampilan hidup sehat, sekaligus sebagai aktualisasi diri dalam peningkatan derajat kesehatan mereka. Dengan adanya keterampilan ini, diharapkan dapat membantu para remaja membentuk pribadi yang lebih baik dan berprinsip.

3. Sebagai sarana sosialisasi remaja

Selain memperoleh pengetahuan tentang kesehatan, posyandu remaja juga dapat menjadi sarana sosialisasi antarsesama. Bertemu dengan teman sebaya, mengobrol, dan bertukar pikiran bisa saling memberikan motivasi dan sugesti positif yang baik untuk perkembangan psikologis mereka.

4. Kesehatan akan terus ternantai